



'MARTES CLÍNICOS' El doctor Cunha-Vaz, izq., conversando con Albor, derecha, y Salorio. Foto: Ramón Escuredo

“La diabetes ocular se trata con métodos no agresivos”

El profesor Cunha-Vaz califica de “revolución” los avances del último lustro // “Ya hay tratamientos personalizados”

ÁNGELA ARES
Lugar

Está considerado como uno de los mayores expertos en Oftalmología a nivel internacional. El profesor José Cunha-Vaz, profesor emérito de la especialidad en la Universidad de Coímbra, habló ayer en Santiago sobre diabetes ocular, enfermedad de la que señaló que, “afortunadamente, podemos decir que en los últimos cinco años se ha producido una revolución tanto en el tratamiento personalizado o diana como en el diagnóstico” de una patología que afecta a la retina y que puede llegar a provocar la ceguera en mayores de 60 años, si no se tratan adecuadamente.

El doctor Cunha-Vaz participó en una nueva cita de los Martes Clínicos de la Fundación La

Rosaleda, que preside el doctor Gerardo Fernández-Albor. El ponente fue presentado por el doctor Sánchez Salorio en el auditorio del Hostal de los Reyes Católicos.

El especialista luso mostró su confianza en los avances para luchar contra la retinopatía diabética y, sobre todo, en el diagnóstico precoz a través de la retinografía digital, que en Galicia se hace en los centros de salud, en el caso de solicitarla el médico de cabecera.

El conferenciante subrayó que “disponemos de fármacos nuevos para tratar esta diabetes ocular. Además los tratamientos son per-

Subrayó el avance que supone la retinografía digital, que en Galicia se hace en los centros de salud

sonalizados y los métodos para tratar esta patología son menos invasivos y agresivos que hace solo un lustro”, explicó el experto.

Gracias a estos avances, según indicó, sólo se desarrollan complicaciones en el 6% de los casos.

En cuanto a los síntomas de alerta, el doctor José Cunha-Vaz recordó que la dolencia aparece mucho antes que el déficit visual por lo que insistió en la necesidad de hacerse pruebas para ver el fondo de ojo, “porque hay pacientes en los que la enfermedad avanza muy rápidamente”.

Por último, el conferenciante subrayó que el nivel de los tratamientos, así como los trabajos de investigación que se llevan a cabo tanto en España como en Portugal “se equiparan al mismo nivel de cualquier país de Europa e incluso de Estados Unidos”.

local@elcorreogallego.es